

Se inaugura en Guaymas unidad para urgencias

Escrito por Muralsonorense.com
Martes 07 de Mayo de 2024 15:57

+Es parte de un proyecto más grande del grupo médico San José

GUAYMAS, Son., 7 de mayo de 2024.- El Grupo Médico San José Sonora, líder en el segmento de la atención, inauguró este mediodía su Unidad de Urgencias.

Consideró útil su presencia en “uno de los centros turísticos más significativos del territorio sonorenses”, la región Guaymas/San Carlos y abrió esta operación en un moderno edificio en Agustín García López, al lado de la sede local de Cruz Roja Mexicana.

El Dr. Jorge Luis Román Sicaños, director del grupo, destacó la disposición de la más adelantada tecnología para atender emergencias en Cuarto de Shock, observación, curaciones, radiología e Imagen, además de laboratorio de análisis clínicos, farmacia, ventiladores, monitores, incubadora de traslado, entre otros, con asistencia de enfermeras y médicos especialistas en urgencias.

Hubo un acto formal de inauguración encabezado por director general de Grupo Médico San José, a quien acompañaron los directores de los Hospitales San José en Cd. Obregón y Hermosillo y personal técnico y administrativo de la organización, así como médicos sumados al proyecto que en esta instalación cumple su primer paso.

EN BREVE, EL NUEVO HOSPITAL

El Dr. Román Sicaños explicó la importancia de poder acercar servicios de salud de alta calidad, como esta unidad de urgencias, a Guaymas, y anunció la cercana apertura del Hospital San José, cuya edificación luce avanzada, en el sector Estero El soldado, en la ruta escénica a San Carlos.

Con su cuerpo de colaboradores, explicaron que es un compromiso de Grupo Médico San José de Sonora, apoyar el desarrollo del Estado y los beneficios de este tipo de proyectos para la región, considerados un pilar para el desarrollo de Guaymas, Empalme, San Carlos, así como un detonante para el turismo médico en este importante

Se inaugura en Guaymas unidad para urgencias

Escrito por Muralsonorense.com

Martes 07 de Mayo de 2024 15:57

puerto y destino turístico de Sonora.

La inversión es elevada, pero se destacó la iniciativa empresarial y el talento humano como base para dar un servicio a los habitantes de la región, pero cubrirá una exigencia del turismo, sobre todo el de la tercera edad, que busca atención geriátrica solo disponible en Hermosillo y puntos más lejanos.